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Video-choc. Il ministro Lupi a Rete8: «L'aeroporto a L'Aquila? Era meglio che non fosse nato....»
(Guarda l'intervista)

 Clamorosa esternazione del ministro delle infrastrutture Maurizio Lupi ai microfoni di Rete8.
 Ospite della trasmissione "Governo e Territorio" andata in onda ieri sera, nel rispondere ad una domanda
sul piano nazionale degli aeroporti, Lupi ha detto "in Italia ci sono numerosi, troppi aeroporti, anche in
Abruzzo. Ne nascono che secondo me sarebbe meglio che non nascessero.... Ogni riferimento a L'Aquila è
puramente casuale! Lo sapete, i miei genitori sono abruzzesi, e sono stato abituato a dire quel che penso".

 La dichiarazione del Ministro, che non mancherà di suscitare reazioni, sembra mettere una pietra tombale
sul futuro dell'Aeroporto dei Parchi di Preturo, e cade in giorni di particolare turbolenza attorno a questa
infrastruttura, con la proposta di un referendum da parte del Sindaco Cialente, le dichiarazioni della Xpress
pronta al disimpegno e, dulcis in fundo, una inchiesta aperta dalla direzione distrettuale antimafia sulla
gestione dello scalo.
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http://www.youtube.com/watch?v=pp-5rurng_c

